もゆる浪漫

山形市立第八中学校たより 第4号 校長 栗田 和真 令和4年7月25日 発行

充実の第1学期 ~終業式~

4月8日の始業式・入学式に始まった約4ヶ月間の第1学期が終了しました。4月の入学式では 小学生の面影を残していた1年生は、いつの間にか八中生らしい雰囲気を感じさせる姿に成長しま した。2年生は、学校を支える中心的な立場であることを自覚して、より頼もしい存在になりまし た。そして3年生は、山形八中を代表する学年として、文武両面においてあるべき姿を示してくれ ました。8月17日までの夏季休業は、家庭と地域の中で豊かな体験を通して、ものの見方や考え方 を広げる時間にしてほしいものです。以下に、終業式の各学年生徒代表のことばを紹介します。

第1学年生徒代表 岸優衣斗 さん

(前略) 不安を抱えながら入学式を迎え、この山形市立第八中学校に入学してきました。しかし4月当初は先が見えず不安だった中学校生活も、今では充実した毎日です。(中略)

今後の目標はさらに部活動を頑張ることです。新人戦に向けてたくさん練習し、結果が出せるように頑張ります。そのために一つ一つの練習に全力を尽くすこと、さらに上達するため夜練にも参加し練習時間を増やすことに力を入れたいです。また部活動で仲間を敬う気持ち、仲間と協力して伸びていく力を付けていきたいと思います。

これからも自分に足りないところが 出てくると思います。その時々で直す方 法を考え改善して行きます。そしてより 良い八中生になれるように頑張ります。

第2学年生徒代表 設楽 侑杜 さん

僕の2年生のスタートは、貯まった毎学ノートをすることから始まりました。やってもやっても、毎日たまっていく日々に心が折れかけました。部活動も忙しくなり、延長部活や夜練があり、家に帰れば家の手伝いをしなくてはいけない中で、どうすればいいのか真剣に考えました。そこで出た結論は、「時間」を効果的に使うことでした。夜できないなら朝早く学校に行ってやる。星休みにできる宿題は、昼休みにやっておくなど、時間を工夫して使う大切さを学びました。2学期は、これを実践し継続していきたいと思います。(中略)

学校の中心となっていく2学期は、時間をさらに工夫し、勉強も部活も「みんな」で協力しながら頑張りたいと思いませ

第3学年生徒代表 庄司 吏織 さん

私は 1 学期頑張ったことが三つあります。一つ目は勉強です。私は今年受験生となり、今までより評定が大事になると考えました。そのため、授業に積極的に参加することはもちろん一回一回の単元テストや小テストにも力を入れようと考えました。今までの私は、単元テスト前に自信をもてるほど勉強をしていませんでした。(中略)しかし、3 年生になってからは、テストの予定が入った日にフォーサイトへ予定を記入し、しっかり計画を立てて取り組むことが出来たと思います。(中略)

二学期は多くの行事が予定されています。計画性を大切にし何事にも目標をもってそれを達成するには何をしたらよいのか常に考え、より良い生活を送っていきたいです。

令和4年度 スクラム8 (体育祭)

7月25日現在の予定

1 期 日: 令和4年8月27日(土) → 予備日: 8月28日(日)

2 会 場:山形市立第八中学校

3 日 程:8:50~ 開祭式

9:10~ 競技開始 11:30~ 応援合戦

11:50~ 閉祭式





(令和3年度 スクラム8より)

* <u>当日参観のご案内は、今年度も保護者の方のみとなる見通しです。</u>状況により変更のある場合 改めてお知らせ致します。何卒ご容赦ください。

第3学年「学習会開講式」

7月1日、第3学年 学習会の開講式が行われました。義務教育修 了後の進路選択に向けて、一人ひとりが目標 を掲げて主体的に学習に取り組んで行きま



す。現在は、放課後の30分間を利用して黙々と 学習を進めています。

開講式では、それぞれの決意を表明したあと、 加藤秋月さんが3年生を代表して、合格祈願の だるまに目を入れました。41人全員の目標実現 を目指して、学校挙げて後押しして参ります。 ご家庭におけるご支援をお願い致します。

県中学校総合体育大会の結果速報

7月23日から24日にかけて、県内各地で山 形県中学校総合体育大会が開催されました。本 校から出場した生徒の成績は以下の通りです。 ご声援いただき、ありがとうございました。

【バレーボール男子】

·代表決定戦 対 西川中 惜敗 (第 3 位) 【 柔道男子 】

·団体戦:1回戦 対 高畠中 惜敗

・個人戦:向田 流輝…準優勝(東北大会)

【卓球男子】

・個人戦:岸 孝樹…1 回戦情敗

【卓球女子】

• 個人戦: 星川 華音…3 回戦惜敗

:寒河江愛李…2回戦惜敗

響け歌声!「学年合唱発表会」

6月2日から約1ヶ月間にわたり、声楽家の 佐藤文昭先生より本校生徒が音楽科の授業で合唱指導を受けました。最終日には学習成果を発表する学年合唱発表会が開催され、短期間の練習にもかかわらず感動的な歌声を披露してくれました。またいつの日か、全校生徒で合唱できることを心から願っています。









月明り幻想的な七変化 二年 加藤 昂哉似 秀 あじさい祭りえ殊堂賞 (位 秀 あじさい祭りえ殊堂賞)

(選者:山形県俳人協会会長 鈴木 正子 先生)

8月の主な予定

夏季休業 (~17 日)

8日(月) 学校閉校日(~12日)

18日 (木) 始業式 昼食なし

19日(金) 3年実力テスト

22 日 (月) 振替休業日 (27 日分)

23日(火) スクラム8練習期間(~26日)

27日(土) スクラム8(体育祭) 弁当持参

29日(月) 避難訓練

31 日(水) 家庭学習日







あじさい農園の夏野菜(7月12日 撮影)